



Car-Sharing jetzt auch in Bernau

Beitrag

Auch die Gemeinde Bernau stellt nun ein Auto für Car-Sharing zur Verfügung. Der Gemeinderat hat die Kombination aus Dienstwagen für die Gemeindemitarbeiter und Car-Sharing-Angebot für die Bernauer Bürgerinnen und Bürger mehrheitlich befürwortet. So konnte vor Kurzem der Renault Megane von der Firma „überall“ an Bürgermeisterin Irene Biebl-Daiber übergeben werden.

Der Renault steht nun allen Car-Sharing-Begeisterten außerhalb der Geschäftszeiten des Rathauses zur Verfügung. Die Firma „überall“ aus Prien kümmert sich um den technischen Ablauf und die technische Ausstattung des PKWs, die für das Car-Sharing nötig ist. Gebucht werden kann das Auto über die MOQO App. Hier sind auch die Preise und Konditionen ersichtlich.

Es ist zu beachten, dass der Parkplatz am Rathaus mit dem entsprechenden Verkehrszeichen für das Car-Sharing-Auto reserviert ist.

Text und Bildmaterial: Gemeinde Bernau



Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40



Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Bernau
2. Umland